

## **PRESENTACION PUBLICA DE LA SECCION DE CHAMARTIN DEL P.S.O.E.**

MADRID, 15 (Resumen de CIFRA). — En la política municipal patrocinada por el P.S.O.E. habría que dar prioridad al crecimiento cualitativo y no cuantitativo, en especial en lo referente a las viviendas para los trabajadores, así como una intervención de los vecinos en los servicios municipalizados, dijo el abogado don Leopoldo Torres en el curso de su intervención en el acto de presentación de la Sección de Chamartín, de la Agrupación Socialista Madrileña (P.S.O.E.), que se celebró ayer en el colegio Maravillas con asistencia de unas 1.500 personas.

En el mismo acto intervinieron diversos oradores, que fueron presentados por don Fernando Baeza.

Don Enrique del Moral hizo un análisis de la historia del P.S.O.E. fundado por Pablo Iglesias en 1879. Después hicieron uso de la palabra Santiago Herrero, de las Juventudes Socialistas; Carlota Bustelo, Fernández Montesinos y Eduardo Ferreras, de la Agrupación socialista madrileña, quien concluyó pidiendo una militancia activa con objeto de potenciar el socialismo en España.